



Tras encontronazo, liman asperezas Ricardo Monreal y Adán Augusto

Ricardo Monreal y **Adán Augusto López**, coordinadores de Morena en la Cámara de Diputados y en el Senado, respectivamente, limaron asperezas luego del desencuentro que tuvieron hace un mes.

Los líderes de Morena en el Congreso se reunieron esta mañana para y acordaron privilegiar la unidad del movimiento de la Cuarta Transformación y respaldar al gobierno de la presidenta **Claudia Sheinbaum**.



<https://vanguardia.com.mx/noticias/mexico/tras-encontronazo-liman-asperezas-ricardo-monreal-y-adan-augusto-OK14691690>